



À WISSEMBOURG, UNE ROSE POUR LES AÎNÉES.

Le Rotary Club de Wissembourg a remis, dans le cadre de la Journée du droit des femmes samedi 8 mars, une rose à chacune des résidentes et du personnel soignant féminin de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ephad) installé à l'hôpital de Wissembourg. Cette action s'est déroulée en présence de Céline Dugast, directrice du centre hospitalier intercommunal de la Lauter et de Laurent Gagnant, responsable des différents Ephad rattachés à ce dernier. Francis Neff, président du Rotary Club, accompagné d'Henri Lehmann et de Charles Haas, a rappelé que cette année « l'action roses » a permis de placer plus de 2 700 roses auprès d'entreprises, de commerçants, d'hôtels-restaurants et de supermarchés du secteur de Wissembourg. Les recettes rapportées par l'achat de ces fleurs sont destinées à soutenir le programme d'éradication de la polio menée par le Rotary International depuis près de vingt-cinq années.

DOCUMENT REMIS